

## Iquiqueños competirán en mundial de triatlón en Australia

Mario Vidal Jorquera agosto en la ciudad de Towsville.

Un grupo de atletas del Club Iquique Tri Team viajará el próximo lunes a Australia para participar en el Campeonato Mundial de Triatlón, que se disputará el día 25 de

El grupo de deportistas iquiqueños que integran los atletas Felipe Rojas, Nino Meza, Antonia Meza, Constanza Paredes, Diego Escobar, Vicente Antezana y Bastián

## Viajan con el apoyo de Minera Collahuasi y fueron despedidos por el gobernador José Miguel Carvajal

Meza, visitaron al gobernador José Miguel Carvajal, junto al Gerente de Relacionamiento del Entorno de Minera Collahuasi, Gaetano Maniello, quienes los despidieron y le desearon éxito en ese evento deportivo mundial que reunirá a los mejores exponentes del triatlón



mundial, en distintas categorías de edades.

Los atletas agradecieron el apoyo de la autoridad regional y de Collahuasi, que, a través de la Ley de Donaciones, les entregaron recursos económicos que les permite financiar el viaje a Australia

y manifestaron su compromiso de desempeñar un buen papel, con el objetivo de lograr medallas para Iquique.

“Si bien llevaremos los colores de Chile en la competencia, nuestros corazones son celestes y daremos todo para conseguir los mejores resultados”, expresó el atleta Felipe Rojas, agradeciendo el apoyo recibido.